

Próxima Apertura de Oficina de MVC en Elizabeth



Durante la conferencia de prensa para anunciar la apertura de la nueva oficina de MVC en Elizabeth posan para La Voz la asambleísta Annette Quijano, Senador Joseph Cryan, Sue Fulton Administradora estatal de MVC, y el alcalde de Elizabeth J. Christian Bollwage.

Un nuevo centro de licencias de la Comisión de Vehículos Motorizados (MVC, sus siglas en inglés) en Elizabeth abrirá a principios del verano, después de que la ubicación anterior en la ciudad cerrara hace unos 10 años, anunciaron las autoridades.

La oficina estará ubicada en 17 Caldwell Place, justo al lado de Broad Street y cerca del Tribunal Superior del Condado de Union. La ubicación no proporcionará exámenes de manejo ni inspecciones, pero los funcionarios dijeron que los servicios de licencias aliviarán el estrés en las oficinas cercanas, como la de

Newark.

Nuevos puestos de trabajo

“Esta agencia representa la creación de 45 nuevos puestos de trabajo y alrededor de 7,000 pies cuadrados deberían ser suficientes para que se realicen más de 1,000 transacciones a la semana, de manera de servir a los residentes de Elizabeth, el condado de Union y el Distrito Legislativo No. 20”, dijo la Administradora en Jefe de la Comisión de Vehículos Motorizados de New Jersey, Sue Fulton.

Un funcionario de la MVC remitido a New Jersey informó a la prensa sobre los presu-

puestos estatales anteriores, cuando se le preguntó sobre el costo de la nueva instalación. Se asignaron al menos \$1.5 millones para brindar servicios de vehículos motorizados a Elizabeth en el presupuesto estatal 2018-2019.

El MVC está alquilando el espacio de oficina en 17 Caldwell Place, a la Elizabeth Parking Authority. La nueva oficina está ubicada cerca de los estacionamientos y está cerca de la estación de tren y de varias rutas de autobús.

No se dio una fecha específica para la apertura de la oficina de Elizabeth, pero el anuncio llega inmediatamente después de que la Comisión de Vehículos Motorizados del estado

abrió las solicitudes de licencias de conducir para personas sin estatus migratorio federal.

“Todos piensan que las licencias de conducir para indocumentados son sólo para latinos”, dijo la asambleísta estatal Annette Quijano (D-Union), quien presionó para que se promulgara una legislación sobre el tema. “No lo es. Es para todos. Mujeres y hombres que han sido abusados y no tienen sus documentos”, agregó.

Mayor acceso a servicios El senador estatal Joseph Cryan (D-Union) dijo que la nueva oficina brindará a los residentes de Elizabeth y el condado de Union más acceso a los servicios.

“Es la cuarta ciudad más grande y la más

grande sin una agencia de vehículos motorizados”, dijo Cryan. “Es hora de que recuperemos una agencia de vehículos motorizados”, continúa.

Sin citas en persona Las citas para los servicios en persona en la ubicación de Elizabeth aún no están disponibles. Desde el comienzo de la pandemia, alrededor del 75% de los servicios de licencias se han movido vía Internet.

Las visitas sin cita sólo están permitidas para un puñado de servicios y es difícil obtener una cita para los servicios restantes. Un portavoz de MVC dijo que la comisión “no tiene planes para más cambios operativos” en este momento.

El Alcalde de Elizabeth

J. CHRISTIAN BOLLWAGE



J. Christian Bollwage, Alcalde de Elizabeth

y su
Administración
Felicitan a Todos
los residentes de
nuestra gran
ciudad al
Celebrar el
Día de los
PADRES



Senador Joseph Cryan y el Alcalde de Elizabeth Chris Bollwage. Fotos La Voz/Jay Davis.



En esta gráfica aparecen Jade Duffield y el Senador Joseph Cryan. Fotos La Voz/Jay Davis.



Para más informes y
 expresar sus
 comentarios.
 Visite: www.elizabethnj.org

